

EKSPOS

Antisipasi Kriminal Dan Balap Liar, Tim Gabungan Polres Jember dan TNI Gelar Patroli Sekala Besar

Siswandi - JEMBER.EKSPOS.CO.ID

Dec 28, 2022 - 19:57



Jember-Tim Gabungan Personel Polres Jember dan TNI menggelar patroli Gabungan di beberapa titik di Jalan Lintas Selatan di Kecamatan Puger dan Gumukmas antisipasi gangguan kamtibmas, Selasa (28/12). Hal ini dilakukan dalam rangka antisipasi terjadi aksi balap liar dan gangguan kamtibmas lainnya.

Aksi geng motor yang telah menimbulkan keresahan warga, disikapi secara serius oleh pihak keamanan di Kabupaten Jember. Institusi keamanan di Jember pun kompak melakukan antisipasi kejahatan geng motor.

Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH menyebutkan salah satu

perhatian pihaknya sehingga sejumlah upaya antisipasi pun langsung dilakukan dengan menggandeng institusi keamanan lainnya.

"Kami bekerjasama dengan TNI dan Satpol PP dan Dishub melakukan langkah antisipasi untuk mencegah balap liar ulah geng motor. beberapa hari terakhir pihaknya menerima laporan terkait keresahan warga akibat ulah geng motor yg melakukan Balap Liar "ujar Hery Purnomo.

Disebutkannya, ada sejumlah aksi yang dilakukan geng motor yang menimbulkan keresahan warga Khususnya di kecamatan Gumukmas Tak hanya balapan, mereka juga sering terlibat tawuran, Hal tak bisa dibiarkan terus terjadi dan harus segera dihentikan, upaya penanganan dan antisipasi terhadap aksi-aksi meresahkan geng motor ini, maka pihaknya bekerjasama dengan elemen keamanan lainnya yakni TNI dan Satpol PP.

Keterlibatan berbagai elemen keamanan ini diharapkan bisa lebih optimal dalam upaya pencegahan dan antisipasi tindakan meresahkan yang dilakukan geng motor

"Kita bersama-sama akan melakukan langkah pencegahan dan antisipasi yang dimulai dengan pelaksanaan Patroli besar di kawasan Jalan Lintas Selatan ini. Selanjutnya kita akan laksanakan patroli dan petugas kita sebar ke beberapa tempat yang dijadikan tempat ngumpul atau balapan liar oleh geng motor," Pungkasnya

Selain geng motor, imbuh Wirdhanto, pihaknya juga akan melakukan patroli dan penyisiran di lokasi yang selama ini sering dijadikan titik kumpul warga. Hal ini sebagai salah satu upaya mencegah atau paling tidak meminimalisir peredaran dan penyalahgunaan narkoba dan minuman keras yang juga menjadi pemicu terjadinya aksi kejahatan dan meresahkan warga.